

R5.9.19（月）体育館で吹奏楽部の第35回定期演奏会が開かれました。生徒、保護者、庄中OB、地域の方など約300名の来校がありました。プログラムは3部形式で行われ、吹奏楽コンクールで金賞を受賞した2曲を含む、全10曲を発表しました。この会は3年生の引退公演を兼ねており、1・2年生からは3年生への感謝の言葉と3年生からは後輩や顧問の先生、保護者や家族への感謝の言葉がありました。



R5.9.18（日）野球部の練習に川崎医療福祉大学野球部の3名の選手が練習を教えに来校しました。これは岡山県教育委員会指定事業「部活動を通じた食育の実践」の一貫で来ていただきました。ノックしてもらったり、守備やバッティングの指導してもらったり、部員にとって有意義な時間となりました。これからも時々来てくださる、とのことでした。



R5.9月中旬 生徒会役員選挙の公示期間に入り、7名の1・2年生が生徒会執行部役員に立候補しました。写真はいいさつ運動に参加して投票を呼びかける様子です。応援者も立候補者に負けず一生懸命です。給食の時間の放送では、立候補者の思いを伝えています。選挙ポスターも力作揃いです。生徒会役員選挙は9/22（金）の予定です。



R5.9月上旬 合唱コンクールに向けての校内で練習の様子です。帰りの会の後、各クラスで練習しています。パートに分かれて練習したり、クラス全体で練習したり、本番に向けて頑張っています。9/16に実施予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で9/20（水）に延期になりました。当日は練習成果を十分発揮できるように頑張ってください。

